

ABSTRAK

Lili Yulianti, NIM 3403190142. “Pengaruh Beban Pajak Tangguhan dan Perencanaan Pajak terhadap Manajemen Laba (Studi pada perusahaan subsektor Telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021). Dibawah bimbingan Bapak Dede Abdul Rozak,S.E.,M.M (Pembimbing I) dan Bapak Benny Prawiranegara,S.E.,M.M (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Beban Pajak Tangguhan dan Perencanaan Pajak terhadap Manajemen Laba Perusahaan (Studi pada perusahaan subsektor Telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana pengaruh beban pajak tangguhan terhadap manajemen laba pada perusahaan subsektor Telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021? 2]. Bagaimana pengaruh perencanaan pajak terhadap manajemen laba pada perusahaan subsektor Telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021? 3]. Bagaimana pengaruh beban pajak tangguhan dan perencanaan pajak terhadap manajemen laba pada perusahaan subsektor Telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh 1]. Beban pajak tangguhan terhadap manajemen laba pada perusahaan subsektor Telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021. 2]. Perencanaan pajak terhadap manajemen laba pada perusahaan subsektor Telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021. 3]. Beban pajak tangguhan dan perencanaan pajak terhadap manajemen laba pada perusahaan subsektor Telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Uji Koefisien Korelasi, Uji Regresi Linier Sederhana Dan Uji Regresi Linier Berganda, Uji Koefisien Determinasi Uji Hipotesis Parsial (Uji T) , Dan Uji Signifikansi (Uji F).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa beban pajak tangguhan tidak berpengaruh signifikan terhadap manajemen laba pada perusahaan subsektor telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021 dengan besarnya pengaruh hanya 0,49% dan sisanya 99,51% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti, perencanaan pajak juga tidak berpengaruh terhadap manajemen laba pada perusahaan subsektor telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021 dengan besarnya pengaruh 20,4% dan sisanya 79,6% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti, dan beban pajak tangguhan dan perencanaan pajak tidak berpengaruh terhadap manajemen laba pada perusahaan subsektor telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021 dengan besarnya pengaruh sebesar 21,34% dan sisanya sebesar 78,66% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.

Diharapkan bagi perusahaan subsektor Telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia untuk dapat meminimalisir praktik manajemen laba yang dilakukan karena dianggap tidak etis dan dapat menimbulkan risiko bagi perusahaan. Perusahaan dapat menghadapi sanksi dan risiko reputasi jika terbukti melakukan praktik manajemen laba yang tidak sesuai dengan prinsip-prinsip akuntansi yang berlaku umum. Oleh karena itu, perusahaan perlu melakukan manajemen pajak yang lebih transparan dan mengikuti prinsip-prinsip akuntansi yang berlaku umum agar terhindar dari risiko tersebut.

Kata kunci : Beban Pajak Tangguhan, Perencanaan Pajak, dan Manajemen Laba